
中尾 輝 投手 関係者のコメント 

 

平林二郎さん（名経大硬式野球部監督） 

・さすがに初登板初先発ということもあり、力が入っていたと思う。良いボールもたくさんあった

ので、次の機会で頑張って欲しい。 

加藤英夫さん（名経大硬式野球部 投手コーチ） 

・初登板で力が入り過ぎてボールにキレがなかったように思う。ただ、前向きに投げ込んでいたの

は良かったと思う。次回に期待したい。 

梅村彬憲さん（中尾の大学の同期 主将） 

・残念な結果になってしまいましたが、輝は周りの評価を見返しながらここまで這い上がってきた

男です。輝ならプロの世界でも活躍してくれると思います。打たれても懸命に投げ続ける姿に感

動しました。今後の活躍に期待したいと思います。 

瓜生真一さん（中尾の大学の同期 試合当日、現地で観戦） 

・中尾のプロ初登板を現地ヤフオクドームで観戦することができ、とても嬉しかったです。また、

頑張っている姿に元気をもらいました。結果は残念でしたが、これをバネに次こそはプロ初勝利

を期待しています。 

佐野弘幸さん（中尾の大学の同期 捕手 バッテリーを組んだ女房役） 

・打たれてしまいましたが、大舞台で投げる輝を観て、うれしかったです。また、輝が頑張ってい

る姿に、自分も励まされました。自分自身は、大学時代、輝とバッテリーを組み、輝に成長させ

てもらいました。輝も今後、プロ野球の色々な人と出会い成長して凄い投手になって欲しいと思

います。 


